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例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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今日は郡山西RCとの合同例会です。限られた時間ではありますが、
2 クラブの皆さんと友情を深める良い機会であり、また楽しいお話を
聞くことができることと期待しております。4月15日 ( 土 ) の郡山西
RC創立 50周年記念式典にも大勢で出席したいと思います。

総　　　員　38名
出　席　率　54.89％
前回修正率　100％

メークアップ　藤田弘美さん

出席報告 　宮澤キヨ子 委員長

スマイルＢＯＸ報告 津野順子 副委員長

出席
22名

欠席
16名

幹事報告 采女真弓 幹事

3月15日の例会は米山記念奨学会委員会の担当で米山奨学生卓
話です。

宮﨑登志行 会長会長挨拶

現在、私は富田東土地区画整
理組合の理事長を仰せつかって
おります。区画整理組合の会
員は約900名おります。内環状
線ができてから町が一変しまし
た。不動産業の (有 )カネダイの
他にタクシー業もやっており、皆
さんに大変お世話になっておりま
す。武藤起代子さんと宮澤キヨ子さんの推薦をいただきまして入会さ
せていただくこととなりました。これからよろしくお願い申し上げます。

大和田好男さん挨拶

新入会員入会式
プログラム／ゲスト卓話

■ゲスト紹介　宮本　孝 郡山西 RC会長
薄皮饅頭を知らない方はいませんし、柏屋さんのい
ろいろな商品もよく知っていると思いますが、それでも
まだ知らないことはあると思います。例えば各テーブ
ルに配っていただいた「嘉永餅」は、どの店舗にも
あるわけではありません。ネットでも手には入りますが、
本店にしかありません。他にも限定の商品があります。
開成柏屋には「萬寿神社」があり、毎月「月次祭（つ
きなみさい）」をしてお
りますので、私は月に
1 回はお会いしていま
す。まだ知らない柏屋
の姿を今日は皆さんに
知っていただきたいと
思います。

郡山西ＲＣとの合同例会
▶開会点鐘　▶ロータリー歌斉唱「我らの生業」　▶四つのテスト唱和  長尾 勉さん
▶ゲスト紹介 采女真弓幹事　＜ゲスト＞ 本名  創 様（ (株 )柏屋 専務取締役 ）
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▶閉会点鐘
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ロータリー財団寄付者

米山記念奨学会寄付者

ポリオ寄付者

■津野　順子　■白岩　邦俊　■蔭山　寿一
■高橋　　功　■宗形　千鶴　■鈴木　尚子
■橋本　弘幸　■宮澤キヨ子

■橋本　弘幸　■蔭山　寿一

■橋本　弘幸　■高橋　　功　■宗形　千鶴

プログラム／ゲスト卓話

毎月第3日曜日に「月次祭」
を開成柏屋で行っておりま
すので、宮本様より今日の
お話をいただいた時にはお
断りするわけにはいきません
でした。
今日のテーマを考えるに当
たりまして、薄皮饅頭は日本

三大饅頭として165年の歴史がありますが、これはご先祖様が積
み上げてきたものですので、後継者として心を決めるまでの自分語
りをさせていただきたいと思います。各テーブルに「嘉永餅」を置か
せていただきましたので、甘いものを召し上がりながら「甘く」お聞き
いただきたいと思います。
私は昭和55(1980)年に母の実家の千葉で生まれ、安積幼稚
園、金透小学校、第二中学校までずっと郡山で育ちました。アメリカ
のテネシー州の高校を卒業し、両親が出会った東京農業大学に
行きました。趣味は父と同じで、音楽と食べることです。音楽の道に
進みたいと思い、ドラムを本気でやっていましたが郡山に戻り、
2006年7月に(株)柏屋に入社しました。商品開発でお菓子のいろ
はを教わり、駅前本店、福島市の新店、磐梯高原店、卸の商事課、
企画部を約半年ずつ異動し、子会社の工房に行きまして、現在の
立場となりました。2011年の震災直後に「NPO法人チームふくし
ま」で「福島ひまわり里親プロジェクト」を始めました。ひまわりの種を
袋詰めして県外の方に買っていただき、育てた種を送っていただく
か持って来ていただくというもので、全国で延べ17万人がこのプロ
ジェクトに関わっていただいております。2015年に専務になり、郡
山青年会議所と日本青年会議所菓子部会に参加させていただき
ました。去年は5年に1回のJC周年事業の中で「JC歌舞伎」に参
加しました。
友との出会いやメンターとの出会いがあって、感謝というところから、
後継者としての自覚と覚悟が生まれてまいりました。最初は社長か
ら行くようにと言われて参加した研修旅行で、周囲の人たちが何を
言っているのか分からず、経営者として何も勉強していないことに
気づきました。それからいろいろなことを調べ始めて、マインドや実務
面も遅まきながら分かるようになりました。人との出会いは成長を促
進するものだと感じております。メンターとの出会いは、福島県中部
経営者協会の経営品質の勉強会でした。2008年に末松清一先
生、2011年に南後治先生と出会い、お二方の話を聞いているうち
に、私が小さい頃から聞いていた祖父の話とリンクするように感じま
した。祖父は2010年3月14日に亡くなりましたが、私の人生で一番
影響の大きい人であり、父よりも多くの時間を一緒に過ごした祖父
の教えを、事あるごとに思い出します。「饅頭に人生を傾けた」と言っ
ていた祖父の教えは非常にありがたく、感謝しています。
妻とは4年お付き合いをして、4年悩んだ末に結婚し、1男1女に恵
まれました。長男の誕生により親としての責任が生まれて、自覚と覚
悟がより固まったような気がします。

　「饅頭屋に生まれて」
　(株)柏屋　専務取締役
　  　　　本 名　創 様

2010年頃から始めたフェイスブックにより、
東日本大震災後も海外の人達やいろいろな方 と々関りを
持つことができたと思います。
150年史を作ろうということで資料を探していた時に、三代
目の手帳が出てきました。その中に「困難」と題した手記があ
り、「困難によってかえって益々進歩発展するものである」と
結ばれていました。この言葉は震災の時に勇気をくれました
し、今でも何とかこうしてやっていこうという一番の基盤となっ
ているように思います。
私の好きな言葉は最澄さんの「一燈照隅　萬燈照国」で
す。自分がまずは郡山を照らす一燈となり、そして日本を照ら
す萬燈を成していき、人のつながりや人を育てることなど目の
届くところから元気にしていき、みんなと一緒に日本を元気に
していきたいと考えております。

■質　問／日本三大饅頭とは？おすすめの新商品は？
■お答え／ひとつは最初に饅頭を作られた塩瀬総本家の
「志ほせ饅頭」です。今は東京にありますがもともとは京都で
創業されたそうです。創業者は中国から来た林浄因様という
方で、うちの「萬寿神社」にも祀らせていただいている方で
す。もうひとつは岡山県の伊部屋さんの「大手まんぢゅう」で
す。弊社のおすすめの新商品は「SAKURA MILK」という
桜の香りのするお饅頭です。郡山駅のお土産館で先行発
売させていただいており、3月10日から全店で販売をさせて
いただく予定ですのでどうぞよろしくお願いいたします。
4月21日～5月14日にお菓子のオリンピックと言われる「全
匡菓子大博覧会」が三重県伊勢市で行われます。お菓子
で作る工芸品が多数展示され、60万人の動員を見込んで
おります。各県のPRイベントは抽選で決まるのですが、なん
と福島県菓子工業組合の理事長が初日の午後を引き当
てました。県内の300を超すお菓子屋さんのうち過去最大
の41店舗が出店しますので、ぜひお出かけいただき、初日の
ご声援もよろしくお願いします。


